
广东省深圳市福田区人民法院
公  告

(2024) 粤 0304 民初 21587 号
梁瑞麒 :

本院受理原告深圳市公安局交通警察局诉被告梁瑞麒追偿权纠纷一案，因你下
落不明，依照《中华人民共和国民事诉讼法》第九十二条的相关规定，现向你公
告送达 (2024) 粤 0304 民初 21587 号民事判决书，根据《民法典》第一百二十二
条、第九百八十五条，《最高人民法院关於民事诉讼证据的若干规定》第二条，《中
华人民共和国民事诉讼法》第六十四条、第一百四十四条之规定，判决如下 :

被告梁瑞麒应於本判决生效之日起十日内向原告深圳市公安局交通警察局支付
垫付的抢救费 53177.25 元。 如果未按本判决指定的期间履行给付金钱义务，应
当依照《中华人民共和国民事诉讼法》第二百六十四条之规定，加倍支付迟延履
行期间的债务利息。案件受理费 1129.43 元，由被告负担。被告应於本判决生效
之日起十日内向本院缴纳，拒不缴纳的，本院依法强制执行。

特此公告。
深圳市福田区人民法院
二〇二五年六月十八日

华电能源股份有限公司会议决议
公  告

华电能源股份有限公司（以下简称“公司”）於 2025 年 6 月 10 日以电子邮件
和书面方式发出召开十一届十七次董事会的通知，会议於 2025 年 6 月 17 日在公
司八楼会议室采用现场会议和视频相结合的方式召开，公司董事 9 人，其中现场
参会董事 8 人，董事刘强以视频方式参会表决。公司董事长郎国民主持会议，公
司部分监事和高级管理人员列席了会议，本次会议的召开符合《公司法》及《公
司章程》的有关规定，会议决议有效。会议审议通过了如下议案：

一、关於公司 2025 年内部审计项目计划调整的议案
本议案获同意票 9 票，反对票 0 票，弃权票 0 票。
本议案已经公司董事会审计委员会审议通过，并同意提交公司董事会审议。
二、关於公司本部设立科技与数智化部和本部相关职责机构调整的议案
本议案获同意票 9 票，反对票 0 票，弃权票 0 票。
三、关於公司开展融资租赁售后回租业务的议案
本议案获同意票 9 票，反对票 0 票，弃权票 0 票。
四、关於制定《华电能源股份有限公司市值管理制度》的议案
本议案获同意票 9 票，反对票 0 票，弃权票 0 票。
五、关於调整公司董事会专门委员会委员的议案
公司董事会同意调整朱凤娥为公司十一届董事会战略委员会委员。
本议案获同意票 9 票，反对票 0 票，弃权票 0 票。
特此公告。

华电能源股份有限公司董事会
                                   2025 年 6 月 18 日
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【香港商報訊】記者馮仁樂報道：中央港澳工作
辦公室主任、國務院港澳事務辦公室主任夏寶龍將
於今日來港，出席由特區政府舉辦的香港國安法公
布實施五周年論壇，同時藉此機會對香港經濟和社
會發展的最新情況進行考察調研。行政長官李家超
表示，感謝夏寶龍主任一直對香港的重視和支持，
熱烈歡迎夏寶龍主任來港出席論壇活動和考察調
研。

李家超感謝夏寶龍一直以來對香港的重視及支
持，並熱烈歡迎夏寶龍出席論壇及作考察調研。李

家超指，香港國安法實施將五周年，維護國家安全
條例生效一年多，今次夏寶龍來香港出席論壇同考
察調研，令他感到鼓舞及熱切期待。他相信香港市
民也都熱切期待，特區政府會全力支持及配合，確
保一切順利進行。

料調研北都和國安法實施情況
他表示，夏寶龍熟悉香港情況，曾多次來港考

察，就香港實際情況接觸不同人士、去到不同地
方。他感謝夏寶龍利用今次出席香港國安法公布實

施五周年論壇的機會考察香港。夏寶龍主任關心香
港的經濟及社會發展，相信他會利用時間與不同人
士接觸，傾聽他們的意見。

李家超提到，夏寶龍重視北部都會區，他此前
來港都有調研，2023 年曾到訪蓮塘香園圍了解北
都整體發展，也曾考察河套深港科技創新合作區
香港園區，聽取官員匯報。另外，今次夏寶龍出
席香港國安法公布實施五周年論壇，顯示他對國
安法實施情況很重視，既重視安全也重視發展。
所以他認為，夏寶龍今次來港會對這兩方面再作

考察調研。

李家超：打擊危害國安行為絕不手軟
李家超指出，香港國安法頒布時，已強調法律是

針對極少數危害國家安全的人士。實施5年來，執
法部門就涉及違反國家安全相關法律案件共拘捕
332人。而警方每年大約拘捕3萬人，涉及違反國安
法的拘捕數字只佔其中0.2%，反映謹慎、認真實施
法例，以履行當時宣布的立場和目的。他強調，會
繼續嚴打危害國安行為，絕不手軟。

夏寶龍今來港出席國安法實施五周年論壇

孫玉菡表示，大家過去對國家安全的概念相對較
模糊，香港國安法生效後則變得更清晰，強調做好
維護國家安全的工作是重中之重。在法律體系方
面，立法會已通過社會工作者註冊修訂條例草案，
職工會條例將於本月在立法會恢復二讀。至於政府
資助的社福機構，他指不論在服務標準的要求、服
務協議，細緻到籌款、賣旗，均需要向社署申請，
而且必須加上含有國家安全元素的要求。

社福機構服務須有國安元素
孫玉菡認為，社會工作者註冊修訂條例草案有重

要意義，對於社工註冊局來說是撥亂反正和重回正
軌。他指出，從頂層設計到具體落實等方面，每一
步都要做得穩固，因為以往大家見到部分社工在維
護國家安全方面出現不足之處，而新組成的社工註
冊局，在短短一年時間已運作得非常正面，扭轉了
公眾對社工的看法。針對部分涉嫌犯事或違反香港
國安法的社工，法庭會依法處理，既維護國家安
全，亦有助提升社工專業。

除了修訂社會工作者註冊修訂條例草案，也在服
務協議增加維護國家安全條文。孫玉菡表示，加深
香港註冊社工的愛國心，令他們更認識祖國相當重
要。他以早前舉辦 「萬千社工看祖國」考察團為例
指出，前往潮州、廣州、韶關及佛山等地進行參觀
和考察的每個考察團有約300至400位社工參加，目
前已累積逾千名社工到訪內地。他又發現，原來香
港很多中前線社工從來未到過內地，以往沒有機會
目睹國家飛躍發展，而參加考察團正好讓他們有機
會參觀國內名勝之餘，亦能與當地政府機構和同行
交流，親眼看到國家的發展進步。

社工考察內地認識祖國增強愛國心
孫玉菡說，透過參加考察團，香港的社工親身體驗

當地如何進行扶貧工作，支援長者和弱勢兒童、殘疾
人士等。香港的註冊社工認識了不少內地同行，雙方
經過交流後，香港的註冊社工也改變了自己看法。

香港目前有兩萬多名註冊社工。孫玉菡指，註冊
社工的工作性質較為特別，接觸對象主要是基層市
民，尤其是弱勢社群，而這些弱勢社群特別信任註
冊社工，因此他們在維護國家安全方面所扮演的角
色特別重要。

職工會條例修訂工作快將完成，孫玉菡表示，有
信心新修訂可以確保職工會登記制度在維護國家安
全上達至完整。他早前曾到訪瑞士日內瓦，期間出
席了一年一度的國際勞工組織大會，會見了許多不
同組織，包括國際僱主組織等。雙方討論了組織工
會自由、維護職工會權益、社會福利等議題，他也
藉機會說好香港故事。

出席國際會議藉機說好香港故事
孫玉菡又說，除了進行本地工作外，也要把握機

會向國際做好解說工作，包括推廣完全符合國際慣
例的香港國安法和維護國家安全條例。他將會繼續
用好每次外訪機會，向國際層面解釋，讓公眾明白
法例原意。

孫玉菡過去曾表示，維護國家安全是頭等大事，
不只是口號及概念，理應由心出發，自然融入到工

作及生活中。他以社會福利署為例解釋，當中包括
170多個資助機構，局方已要求他們每年進行檢討，
檢視是否符合要求。其次，局方會主動進行巡查，
以檢視相關機構是否符合國家安全的條文。他希望
社工由心出發，明白維護國家安全的重要性，局方
也會鼓勵展示國旗和國徽，推廣愛護國家的概念。

勞福局修訂社工註冊條例屬撥亂反正

孫玉菡：必須主動維護國安
【香港商報訊】記者葉家亨報道：本月30日是香港國安法實施五周年。香港經

歷 「黑暴」 事件後，由亂到治，再由治及興，社會變得愈來愈和諧。上任近3年
的勞工及福利局局長孫玉菡日前接受本報專訪，對比5年前和現在的情況，認為
兩者差別明顯。他強調法律對政府或政府資助機構都有明確要求，前提是必須主
動維護國家安全。

孫玉菡：修例助社工註
冊局撥亂反正重回正軌

逾千社工北上取經 親見國
家發展 提升國安意識

【香港商報訊】記者葉家亨報道：現時大部分提
供社福服務的員工，並非政府直接僱員，而是當局
向非政府機構提供資助後，由機構自行聘請的僱
員。被問到如何確保他們明白維護國家安全的重要
性，勞工及福利局局長孫玉菡認為，需在體系建設
着手，透過和受助機構簽訂服務協議，清楚列明服
務準則中有關維護國家安全的要求；而在機構進行

周年自我評估時，中、高層管理人員亦要具備清晰
意識。

孫玉菡表示，社福界曾組團參觀大型國家安全展
覽，他本人亦曾親自帶隊，及後由機構自行組織相
關活動。在由社福機構營運的地方，只要有條件懸
掛國旗和國徽，局方會要求機構懸掛，獲得不少社
福機構響應。他在訪問中亦不忘 「賣廣告」，指假

如社福機構要競投新服務，必定要在過去3年舉辦
過愛國愛港活動。他認為，這些條文有助提升社福
機構舉辦活動的積極性。

孫玉菡強調，活動 「唔係鬥使得錢多」，最
重要是持之以恒、細水長流地將維護國家安全
和愛國愛港的精神，滲透日常生活和實際工作
當中。

社福機構招聘須合乎國安要求

【香港商報訊】記者葉家亨報道：香港歷史博物館
現正舉辦主題為 「天下一統——陝西秦漢文明展」的
專題展覽。外交部駐港特派員公署聯同民建聯昨午聯
合舉辦專場，多名駐港外國領事及外國商會人士獲邀
請出席和參觀。

出席嘉賓包括外交部駐港特派員公署特派員崔建
春、政務司副司長卓永興、文化體育及旅遊局副局長
劉震、康文署署長陳詠雯、民建聯主席陳克勤、身兼
全國人大常務委員會委員的民建聯會務顧問李慧琼，
以及民建聯副主席周浩鼎等人。

崔建春表示，中華大一統源遠流長、深入人心；中
華文明博大精深、生生不息；中華文明開放包容、兼
收並蓄。而要了解中國的政治體制，可從秦朝和漢朝
開始。中國統一開始於秦朝， 「統一」是中國人思維

方式中的其中一個
關鍵字，兩岸民眾
目前仍然在等待並
為統一而奮鬥。

專題展覽為 「中
國通史系列」第二
個展覽，由今年 4
月16日直到7月7日
期間展出，公眾可
免費入場參觀。

崔建春邀駐港領事參觀秦漢文明展

一眾政府官員、政界人士和駐港外國領事及外國商
會人士，在導賞員的帶領下，前往展覽廳參觀。

記者 馮瀚文攝

勞工及福利局局長孫玉菡日前接受本報專訪，介
紹如何加強維護國家安全。 記者 馮瀚文攝

【香港商報訊】記者林駿強報道：為協助推動
香港發展銀髮產業，民建聯立法會議員李世榮及
陳學鋒最近牽頭成立 「銀髮經濟發展聯盟」。聯
盟昨日舉行啟動儀式，由政務司副司長卓永興、
勞工及福利局副局長何啟明主禮。卓永興表示，
政府需要社會各界積極協作與行動，以實現銀髮
經濟最大效益。同場亦舉行圓桌會議，與會者均
認同銀髮經濟能帶來重大機遇。

聯盟成員包括行會成員林正財、立法會議員管浩
鳴及陳沛良、社聯顧問蔡海偉及行政總裁陳文宜、
智庫團結香港基金副總裁兼公共政策研究院執行總
監葉文祺、港大秀圃老年研究中心總監樓瑋群、嶺
大亞太老年學研究中心總監陳澤群、中銀香港業務
部主管吳賢良、WeChat Pay HK金融產品及合作
主管李銳，及香港餐飲業協會主席楊振年。

卓永興：實現銀髮經濟最大效益
卓永興在啟動儀式上恭賀聯盟的成立，亦感謝

所有參與者以實際行動支持特區政府在促進銀髮
經濟的工作。政府需要社會各界的積極協作與行
動，才能實現銀髮經濟的最大效益。

李世榮希望，聯盟能夠聯繫各界，營造一個對銀
髮友善的社會氛圍。同時，現時有關長者的各類產
品和服務都呈 「碎片化」，社會應如何作出組合和

擴展，勢成為現今
和未來社會的重要
議題。

多名成員在圓桌
會議中分享。管浩
鳴期望可為各類長
者產品訂立 Q 嘜
認證，以迎合社會
需要。陳文宜指，
社聯未來會繼續致
力建立標準框架、
落實推動多項計
劃，以及促進跨境
安老等各方面來推
動銀髮經濟。葉文
祺強調，香港可參
考外國實例，從硬
件及軟件上打造
「長 者 友 善 城

市」。

銀髮經濟發展聯盟成立


